

Teufen, 19. Juli 2023

Nach der Abstimmung ist vor der Abstimmung

Liebe Mitglieder, Gönnerinnen und Gönner

Sie haben kürzlich die Rechnung für den Mitgliederbeitrag 2023 erhalten und wir benützen die Gelegenheit, um Ihnen und euch allen für die jahrelange ideelle und teilweise sehr grosszügige finanzielle Unterstützung herzlich zu danken. Die steten Ermutigungen und die tatkräftige Unterstützung haben uns Kraft und Freude bereitet, vor allem in kritischen Zeiten.

Über den Fortschritt in der Tunnel-Projektierung hört man leider nicht nur in der Ferienzeit wenig, sondern seit der letzten Abstimmung zum Projektierungskredit ganz allgemein nur Spärliches. Es scheint alles auf bestem Weg Richtung Tunnel zu laufen. Ist das so?

Es ist falsch, die Gefahr der Doppelspur-Wiedergeburt zu vernachlässigen und zu denken, es komme jetzt alles gut. Die Gefahr ist erst gebannt, wenn wir in einigen Jahren die Abstimmung zum Baukredit gewonnen haben. Wir haben vom Sprint-Modus in den Marathon-Modus gewechselt: Das Tempo hat nachgelassen, wir dürfen uns deswegen nicht einlullen lassen - Zwischenspurts werden nötig sein. Darauf sind wir vom Vorstand «IG Tüfner Engpass» und vom Komitee «Teufen mit Zukunft» vorbereitet.

In unserer letzten Medienmitteilung wiesen wir zum Beispiel auf die Ausweichstelle Egglirank hin, die für den Vollknoten St. Gallen notwendig sein könnte. Wir verfolgen bereits diesen ersten Teil der Projektierung mit scharfem Blick. Wenn es zwischendurch plötzlich hart auf hart geht, sind wir auf die Unterstützung von euch allen angewiesen. Zusammen haben wir zwei Abstimmungen gewonnen und nur zusammen können wir das Projekt so steuern, wie es für das Dorf am besten kommen soll.

Wir bitten deshalb euch und Sie alle, uns mit der geschätzten Mitgliedschaft und ihrem Mitgliederbeitrag weiterhin die Stange zu halten.

Wir wünschen ihnen eine schöne Sommerszeit und grüssen herzlich

Vorstand IG Tüfner Engpass und das Komitee Teufen mit Zukunft